



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

Colombie

Question écrite n° 109629

## Texte de la question

M. Kléber Mesquida souhaite attirer l'attention de M. le ministre des affaires étrangères sur la libération d'Ingrid Betancourt. La récente décision du président colombien de mettre fin aux négociations et la possibilité d'un échange humanitaire et de lancer une opération militaire afin de libérer les otages, dont fait partie Ingrid Betancourt, fait courir un grave danger pour les séquestrés. En effet, le sauvetage réalisé dans ces conditions pourrait générer un véritable drame. Il faut rappeler que l'ordre passé par le commandement de la FARC à ses hommes, était d'exécuter les otages en cas d'opération de cette nature. Le gouvernement colombien édicterait, alors, une sentence de mort pour les otages. En accord avec une opposition ferme à l'alternative militaire pour la protection d'Ingrid Betancourt, mais aussi de tous les otages, il lui demande de lui faire connaître les dispositions qu'il compte prendre à l'encontre de cette opération dangereuse.

## Données clés

**Auteur :** [M. Kléber Mesquida](#)

**Circonscription :** Hérault (5<sup>e</sup> circonscription) - Socialiste

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 109629

**Rubrique :** Politique extérieure

**Ministère interrogé :** affaires étrangères

**Ministère attributaire :** affaires étrangères (et européennes)

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 7 novembre 2006, page 11458